
Resalta Werner ventajas de
México
Alejandro Werner subsecretario de Hacienda resaltó
en el Foro de Infraestructura en la Expo Shanghai las
ventajas de invertir en México

SHANGHAI— Estabilidad financiera el acceso a 44 países con los
que hemos firmado tratados de li

bre comercio el adecuado manejo de la
deuda los cambios en el marco jurídico
para facilitar el acceso de la inversión pri
vada en infraestructura la fortaleza del
sistemafinanciero y el sano manejo de las
finanzas públicas son las principales ven
tajas de laeconomíamexicanaque resaltó
Alejandro Wemer el subsecretario de Ha
cienda al participar en el Foro de Infraes
tructuraque organizaronBanobras yPro
Méxicoen el pabellónde México de laEx
po Shangai que se realizó ante la presen
cia de empresarios de más de 50 de las
principales empresas de China

Wemer auténticamente vino en una vi
sitarelámpagoporque llegó a Shanghai el
domingo a primera hora y ayer lunes re
gresó a México después de su conferen
cia por lo que noparticipó ya en la segun
da parte de este Foro que se realizará el
jueves y viernes de esta semana en Seúl
Corea en donde también se presentarán
ante empresarios coreanos las oportuni
dades de inversión en México y al igual
que aquí en Shanghai se realizarán entre
vistas entre empresarios y funcionarios
mexicanos con empresarios coreanos ya
que el objetivo principal de este Foro que
se realizó ya en Estados Unidos yEspaña
es presentar el programa nacional de In
fraestructura las oportunidades de in
versión en México los vehículos para fo
mentar la participación de la inversión
privada y los apoyos que otorga el Fondo
Nacional de Infraestructura Fonadin

En cuánto a los retos para México
que presentó Werner destacan la ne
cesidad de fortalecer el mercado do
méstico ante la desaceleración de la

economía de Estados Unidos una ma
yor acceso al crédito y aumentar la in
versión en infraestructura

PETRÓLEO A 60 DOLARES
POR BARRIL PARA 2011
Una de las razones del regreso precipita
do de Wemer a México es la elaboración
del paquete presupuestal 2011 que se
presenta ya al Congreso y que será como
siempre sujeto a una intensa discusión
política más que económi
ca en el Congreso

Lo que podemos ade
lantarle es que la fórmula
para la mezcla mexicana
que ya está predetermi
nada determina un precio
de 60 dólares por barril
pero también como todos
los años sucede los legis
ladores buscarán incre
mentarlo para tener más recursos pa
ra programas sociales

Los puntos por definir están desde lue
go en el déficit presupuestalque se espera
no mayor a 1 8 del PIB

JOSÉ ANDRÉS DE OTEYZA
IGNACIO MARISCAL
LUIS ROBLES
Entre los empresarios mexicanos que
participan en el Foro de Infraestructu
ra tanto en Shanghai como en Seúl es
tán José de Andrés de Oteyza presiden
te de OHL en México José Ignacio Ma
riscal presidente ejecutivo de Mar
hnos y José Zozaya presidente dé Kan

sas City Southern de México Oteyza
explicó que su principal interés en par
ticipar en este Foro son los proyectos
de tren suburbano tanto en la experien
cia realizada en China como en la po
sibilidad de coinvertir en México
mientras que José Ignacio Mariscal se
ñaló que su interés está en el área de in
fraestructura social como es la cons

trucción de clínicas yhospitales así co
mo en edificios gubernamentales ya
que Marhnos que estuvo al frente de la
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construcción de la nuevas oficinas se

de del gobierno estatal de Oaxaca
Por su parte Luis Robles Miaja presi

dente ejecutivo de la Asociación de Ban
cos de México quien participó como po
nente ayer en el Foro explicó que su ob
jetivo es explicarles a los empresarios
tanto de China como de Corea que tienen
un aliado en la banca mexicana que par
ticipaen forma cadavezmás activaenlos
programas de infraestructura que tienen
un amplio potencial

PACO GIL AL
CONSEJO DEL BBVA
Por cierto que Luis Robles Miaja está
muy contento por la próxima incorpo
ración de Francisco Gil Díaz como nuevo
miembro del Consejo de Administra
ción del BBVA en México Gil Díaz pre
sidente de Telefónica en México y ex

Secretario de Hacienda
se incorpora al Consejo de
Bancomer que preside y
dirige Ignacio Deschamps a
partir del 15 de agosto

Gil Díaz es el segundo ex

secretario de Estado en el

Consejo de Hacienda ya
que también participa Jai
me Serra el ex Secretario
de Industria y Comercio

El Consejo es de lujo ya que también
participan Alberto Baüleres presidente de
Palacio de Hierro y de Peñoles Alejandro
Burilo presidente de Pegaso Femando
Chico Pardo presidente de Grupo Aero
portuario del Sureste José Antonio El
Diablo Fernández director general de
FEMSA y Pablo Escanden Cusí presiden
te de Grupo Nadro

Desde luego Deschamps se anotó un
diez con la incorporación de Gil Díaz co
mo consejero quien ya no tiene ningún
impedimento para participar en un
grupo financiero puesto que dejó su
cargo como secretario de Hacienda en
diciembre de 2006

Francisco Gil Díaz se in

corpora como nuevo

miembro del Consejo de
Administración de

BBVA en México
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